

# Vomperbach kommt ans Erdgas

Viele Bauvorhaben werden in Terfens über die Bühne gebracht

Vomperbach soll Schritt für Schritt ans Netz der Tigas angeschlossen werden. Außerdem wurde die Asphaltierung eines Verbindungsweges von Terfens nach Fritzens ausgeschrieben. Das berichtet die Homepage der Gemeinde.

TERFENS (red). Vom Gasthof Föhrenhof bis zur Gasstation wurde eine Gasleitung zur Versorgung der Straßenzüge Karwendelweg und Alte Landstraße errichtet. Ziel der Tigas ist es, schrittweise und nach Bedarf den Ortsteil Vomperbach mit einer Erdgasleitung zu erschließen. Im heurigen Jahr sei noch eine Verlängerung der Leitung in Richtung Wohnstraße geplant, heißt es in der Homepage.

Die Gemeinden Fritzens und Terfens haben in Zusammenarbeit



Leitungsverlegung in Vomperbach.

Foto: Homepage Gemeinde Terfens

mit dem Amt der Tiroler Landesregierung die Asphaltierungsarbeiten für den 600 Meter langen Verbindungsweg von der Fritzner Egge zur Terfner Eggen ausgeschrieben. Die Baukosten werden je zur Hälfte von den Gemeinden getragen. Eine Tragfähigkeitsuntersuchung ergab eine deutliche Überschreitung der zulässigen Werte für den Unterbau. Deshalb muss das Tragschichtmaterial zur Gänze ausgetauscht werden.

Der Verbindungsweg bekommt eine Breite von mindestens vier Metern inkl. Bankett und eine Asphaltbreite von 3,20 Metern. Im März begannen die Bauhelfer mit den Verlegungsarbeiten der Trinkwasserleitung Vomperbach von der Pumpstation Weißlahn bis zu den Wohnhäusern Mauracher/Niederacher, Wohnstraße. Die Länge beträgt 693 Meter, wobei bereits 400 Meter verlegt wurden.